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Conseil des éco-délégués, réunions 1 et 2

Le conseil des éco-délégués du collège Marcel Pagnol s'est réuni déjà deux fois.
 La présidente, Flora Touron, et la secrétaire, Lisa Graf, sont fières de présenter avec leurs camarades les deux
premiers compte-rendus de nos réunions.

Compte rendu réunion du 5/10 des éco-délégués

Missions durant l'année :
[-] Travailler avec une association pour aller ramasser les déchets sur la Manche (début juin).
[-] Peut - être mettre une poubelle spéciale masques devant le collège pour éviter au maximum la pollution .
[-] Comme chaque année il y aura un ramassage de déchets au plateau sportif  (plusieurs fois dans l'année serait
l'idéal ).
[-] Egalement comme chaque année il y aura des écofilms .
[-] Il y aura aussi la semaine du développement durable avec notamment la sortie à Trouville .
[-] Dès la semaine prochaine, passer dans les classes pour le recyclage des bouchons , des piles, des canettes de
soda et des cartouches .
[-] Si possible faire venir des scientifiques au collège pour faire une conférence sur le climat .
[-] Encore une fois si c'est possible passer aussi dans les écoles primaires pour essayer de sensibiliser les élèves
sur la pollution le recyclage ect ...

Autres sujets abordés :
[-] Les éco-délégués sont : Flora Touron ( présidente) 3E , Lisa Graf ( secrétaire ) 4B , Valentin Ksyasik ( vice
président ) 4B , Louan Chevalier ( vice secrétaire ) / Tyeken Tsizaza 3A , Célya Dewaele  3B , Evan Papin 3B , Ethan
Cogard 4C , Axel Bailly 4D , Anissa Dreif 4D , Callahan Marchand 5C , Nathanael Barbier 5C et Erwan
Ollivier-Bourgeault 5B .
[-] Le mercredi 14/10/2020 il y aura un ramassage de déchets en M2 au plateau sportif du collège M.P .

Compte rendu réunion du 30/11 des éco-délégués :

Cette semaine :
 Il va falloir intervenir dans différentes classes pour sensibiliser les élèves au recyclage du collège concernant : les
canettes de soda , les bouchons de bouteille , les piles et les cartouches d'encre pour imprimante qui pourront être
déposés au niveau du garage à vélos et à l'accueil du collège.

Voici les personnes qui passeront dans les classes ainsi que les horaires :

3°A : Tyeken / Vendredi 11 décembre S3          4°A : Valentin / Mardi 1er décembre S3 salle 205
 3°B : Evan / Mercredi 2 décembre M1               4°B : Lisa / Mardi 8 décembre S2 salle 113
 3°C :         /                                                                4°C : Ethan / Vendredi 4 décembre S1
 3°D :        /                                                                4°D : Anissa & Axel / Lundi 7 décembre M1
 3°E : Flora / Jeudi 3 décembre M3 salle 206     4°E :  Valentin / Mercredi 2 décembre M4 salle 109

6°A : Flora / Mardi 1er décembre M1                 5°A :
 6°B : Tyeken / Jeudi 3 décembre S3                   5°B : Sénéa & Erwan
 6°C : Tyeken / Jeudi 3 décembre S3                   5°C : Callahan & Nathanael / Mardi 8 décembre M3
 6°D : Tyeken / Jeudi 3 décembre S3                   5°D :  Myriam / Mardi 8 décembre M1
 6°E : Flora / Mardi 1er décembre M1                  5°E :
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La semaine prochaine (du 7/12 au 11/12) :
 Il y aura une autre réunion qui regroupera ses différents sujets :
 "	Tout d'abord Mr Villenave ira prélever de l'eau de la Blaise ( En 5 échantillons un peu partout où passe la Blaise )
 "	Ensuite nous allons préparer un colis de cartouches d'encre à envoyer pour que le F.S.E touche de l'argent grâce
à cette collecte
 "	Et enfin il faudra commencer à afficher certaines des 150 propositions contribuant au développement durable
proposé par le Gouvernement .

M.Villenave
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